

Bescheiden war Dein Leben, hilfreich und gut!

Mit dem Gefühl tiefen Dankes für all das, was Du uns warst und gabst, nehmen wir in großer Trauer Abschied von meinem geliebten Sohn unseren lieben Herrn

Kurt Lichtenecker

Gemeindebediensteter i. R.

der am Dienstag, 27. Februar 2018, nach langer, schwerer Krankheit, seinen beschwerlich gewordenen Erdenweg im Alter von nur 67 Jahren friedlich beendet hat.

Eine Sti<mark>mme, die un</mark>s so vertraut war, schweigt für immer. Ein Mensch, der fü<mark>r uns da war, lebt</mark> nicht mehr. Vergangene Bilder ziehen in Gedanken vorbei, Erinnerung ist das Einzige, was uns bleibt.

Die Verabschiedungsfeier mit der Urne findet am Freitag, **16. März**, um **16.00 Uhr** in der Friedhofskapelle Kötschach statt. Anschließend betten wir unseren lieben Kurt am Ortsfriedhof Kötschach ins Familiengrab.

IN LIEBE UND DANKBARKEIT Deine Mutter Ermelinde

im Namen aller Verwandten aus Wien und Halbturn im Burgenland

Kötschach-Mauthen – im Februar/März 2018

Unser lieber Verstorbener ist am Begräbnistag ab 15.00 Uhr in der Friedhofskapelle Kötschach aufgebahrt.

MORTL
BESTATTUNG

Kötschach-Mauthen, Oberdrauburg, Telefon 04715/225

Kerzen entzünden und Kondolenzeintragungen bitte auch auf www.aspetos.at